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ПСИХОАКТИВНЫЕ ВЕЩЕСТВА, АНАЛИЗ ПРЕДСТАВЛЕНИЙ О 

ПСИХОАКТИВНЫХ ВЕЩЕСТВАХ У СТУДЕНТОВ, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ О 
СИНТЕТИЧЕСКИХ КУРИТЕЛЬНЫХ СМЕСЯХ У СТУДЕНТОВ 
УПОТРЕБЛЯЮЩИХ ПСИХОАКТИВНЫЕ ВЕЩЕСТВА. 

Объект исследования: представления о синтетических курительных 
смесях. 

Цель: дать характеристику представлениям о синтетических 
курительных смесях у студентов  употребляющих психоактивные вещества. 

Метод проведения работы: анализ представлений о психоактивных 
веществах у студентов. 

К некоторым психоактивным веществам в нашем обществе толерантное 
отношение (алкоголь, никотин), в отличии от наркотическим веществ, на 
употребления которых накладывается табу. 

 Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило 
рассмотреть представления студентов о психоактивных веществах, таких как 
алкоголь, никотин, синтетические курительные смеси. Были выявлены 
различи по полу и специальности, на которой обучались респонденты 
(техническая/ гуманитарная). Так же, сравнивались между собой группы, 
респонденты которых употребляют либо алкоголь, либо никотин и те, кто не 
находится в употреблении психоактивных веществ.  Было выявлено что у 
студентов негативное представления о синтетических курительных смесях, 
они представляют по мнению респондентов смертельную опасность и 
рассматриваются как наркотические вещества. Данная работа может быть 
использована при  разработке и проведении профилактических мер, 
препятствующих распространению наркомании среди населения. 
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PSYCHOACTIVE SUBSTANCES, ON ANALYSIS OF THE 
PSYCHOACTIVE SUBSTANCES STUDENTS, CONCEPTS OF SYNTHETIC 
SMOKING MIXTURES STUDENTS DRUG USERS  

Object of research: notions of synthetic smoking blends. 
Aim of work: to characterize the notion of synthetic smoking mixtures 

students using psychoactive substances 
Method of the research:  analysis of the concepts of psychoactive substances 

among students. 
Some psychoactive substances in our society tolerant attitude (alcohol, 

nicotine), unlike narcotic substances for which the use of taboo. 
 A study conducted in the framework of the thesis, allowed students to 

consider the submissions of psychoactive substances such as alcohol, nicotine, 
tobacco, synthetic mixture. There were no difference by gender and specialty, in 
which respondents were trained (technical / humanitarian). The same group were 
compared, respondents who consumed either alcohol or nicotine, and those who 
are not in substance use. It was found that negative perceptions of students about 
synthetic smoking blends, they represent the opinion of respondents mortal danger 
and are considered as drugs. This work can be used in the development and 
implementation of preventive measures to prevent the spread of drug use among 
the population. 


